



## Jahresbericht des Präsidenten 2022

Im «churz-cross Nr. 13» habe ich ausführlich über den Ablauf der Saison 2022 sowie über die erledigten und aktuellen Themen rund um den TC Rotweiss berichtet.

Eine Wiederholung/Zusammenfassung der Themen im Rahmen dieses Jahresberichtes erachte ich deshalb als nicht sinnvoll. Das «churz-cross Nr. 13» darf somit von den Clubmitgliedern als mein Jahresbericht 2022 gewertet werden. Danke.

Hier noch der Link zu allen «churz-cross» auf unserer Webseite: [«churz-cross»](#)

Um eine Tennissaison aus gesellschaftlicher, sportlicher und wirtschaftlicher Sicht erfolgreich zu gestalten, braucht es tatkräftige Unterstützung. Diese hat der TC Rotweiss in verschiedener Art und Weise im Jahr 2022 erfahren. Dafür möchten wir folgenden Personen/Institutionen ein grosses Dankeschön aussprechen:

*Daniel Kiener, Mike Jaussi, Tobias Burkhalter und dem Platzwart-Team*, für ihren vorbildlichen Einsatz im Bereich der Gastronomie und der Platzpflege des TC Rotweiss.

*Alexander Tartarotti*, für seine wertvolle Unterstützung und Mitarbeit bei der Projektentwicklung «Padel-Platz».

*Ariane und Hans Wirz*, für ihre finanzielle Unterstützung des Padel-Projektes.

*Aldo Quadri und Peter Morf*, für ihre Tätigkeit als Revisoren.

*Meinen Vorstands-Kollegen*, für ihren grossen Einsatz und die immer gute sowie kollegiale Zusammenarbeit.

*Allen Sponsoren und Gönnern*, für ihre tatkräftige Unterstützung, damit der TC Rotweiss nachhaltig in eine wirtschaftlich gesunde Zukunft blicken kann.

*Allen Mitgliedern*, schön, dass Ihr während der ganzen Saison immer für gute Stimmung auf der Anlage sorgt.

Ich wünsche Euch alles Gute, beste Gesundheit, frohe Festtage und einen guten Start ins neue Jahr. Bis bald einmal.